



公益社団法人 地域医療振興協会
石岡第一病院

元genki気

2018年8月発行 発行所 / 石岡第一病院 石岡市東府中1-7

2018
夏号

Vol. 30

ドクターのご紹介！

小児科

りゅう ひこはく
劉彦伯先生



石岡の皆様、初めまして！2018年7月～9月まで石岡第一病院小児科に勤務しています、筑波大学総合診療グループの劉彦伯(りゅうひこはく)と申します。両親は台湾人ですが、私は福岡で生まれ、つくばで育って来ました。残念ながら台湾語は話せません(笑)。大学までつくば市在住でしたが、井の中の蛙にならないように、初期研修2年間、後期研修2年間の計4年間で大阪で研鑽を積み、その後ふるさとにつくばに帰って来ました。今は子どもから大人まで視られる家庭医になるために、日々勉強中です。新顔であるにもかかわらず、患者家族の皆様、職員の皆様が温かく迎えてくださり、楽しく仕事をさせていただいております。今後とも宜しくお願い申し上げます。

病院ホームページアドレスが変更になりました！

アドレス <https://www.jadecom.or.jp/jadecomhp/ishioka/>

当院ではFreeWi-Fiを提供しています。

SSID:ishioka1-guest-hs

パスワード: ishiokadaiiti



市民公開講座とクラシックコンサートが行われました！

『音楽は健康の増進に大切』

平賀看護部長

吉野院長

松本先生

6月23日(土)市民公開講座とクラシックコンサートが開催されました。平賀看護部長の「音楽は健康の増進に大切」という講座の後、小児科部長の松本先生が率いるクラシックに集う若者5人の歌声が、病院内に響き渡りました。生の歌声を聞けるということで約160人余りの方がお見えになり、大盛況で終わることが出来ました。

アンケート結果

- ・子ども向けの音楽コンサートを開いてほしい。
- ・歌も良いですが、楽器の演奏も聞きたい。
- ・笑いも健康に良いとか、お話と落語などもやっていただけたらと思います。
- ・看護部長の講話と音楽がうまくからめてまとめてあって良かった。
- ・若い人たちの声を聴き、元気を頂きました。
- ・若い方、高齢の方も楽しめるイベントであればいいですね！
- ・老夫婦2人の中で夫の介護の日々に今日は良夢を頂きました。ありがとうございます。まだまだ、たくさんのご意見を頂戴しました。今後に役立てたいと思います。

今回のコンサートの企画発案者の松本です。

そもそもの発案理由は、音楽などにまじめに取り組んでいる若者の発表の場を作ってあげたいということ、そして、地域の文化的な活動の一つとなれば、病院の理念にもある「地域発展：地域における医療と福祉の連携を推進し、地域住民と共に地域発展を心がけます。」という内容の現実化にもつながるのでは、と考えたことでした。

参加していただきました皆様、楽しんでいただけましたでしょうか？また、たくさんの病院スタッフが協力してくれました。院内の売店の山崎ショップでも、コンサートの時間の最中、特別にお店を開けていただきました。すべてに感謝しています。

アンケートで、クリスマスコンサートを、というありがたいご意見もいただきました。

後日検討した結果、12月は、病院として大変忙しい時期なので、コンサートなどできる余裕はないだろう、という話でまとまりました。次回のコンサートは、できるとしたら、1年後でしょう。私が企画できる催しは、今回のようなクラシックの音楽コンサートですが、今後、病院でもほかの種類の催しができるように働きかけて行こうと思います。コンサートで、こんな曲が聞きたいなど、リクエストがありましたら、ご意見箱に入れてください。すべてにお答えすることはできないとは思いますが、努力します。

なお、コンサートの最後に、写真をたくさん撮りました。子供たちと一緒に撮影したものもありました。今回の広報誌に、その写真を載せてもらえないかと、担当者に伝えましたが、個人情報関係で、本人家族の許可のない写真は、載せることができない、ということでした。楽しみにしていた方々、ごめんなさい。そういう時代なのです。次の時は、「広報誌に載せる写真の撮影をします」などと、声をかけてからの撮影も検討します。

コンサート終了後から、現在に至るまで、たくさんの方々から、コンサートの感想などをいただいています。すべてに感謝し、そのうれしかった気持ちを胸に、日々の診療に進んでゆきます。